

PRESSEMITTEILUNG DER ILE GESUNDES FICHELGEBIRGE E.V.



Erfolgreiche Zwischenevaluierung der ILE Gesundes Fichtelgebirge e.V.:

Evaluierungsseminar an der SDF Klosterlangheim erfolgreich abgeschlossen



Gruppenfoto SDF ILE Gesundes Fichtelgebirge e.V. ©Julia Gerstberger

Die Integrierte Ländliche Entwicklung (ILE) Gesundes Fichtelgebirge ist ein Zusammenschluss aus vier Städten und Gemeinden im Fichtelgebirge, die gleichzeitig auch die vier prädikatisierten Gesundheitsorte in der Region repräsentieren. Die Grundlage der interkommunalen Zusammenarbeit ist dabei ein Integriertes Ländliches Entwicklungskonzept (ILEK), für dessen Umsetzung ein ILE-Management eingerichtet wurde, das durch das Amt für Ländliche Entwicklung Oberfranken gefördert wird.

Das ILEK wurde 2018 aufgestellt, weshalb nun die notwendige Zwischenevaluierung anstand. Dafür begaben sich am 20. Oktober 17 Bürgermeister, Verwaltungsmitarbeiter, Gemeinde- und Stadträte sowie Touristiker auf eine Klausurtagung an die Schule der Dorf- und Flurentwicklung in Klosterlangheim. Unterstützt wurden sie von der ILE-Betreuerin Frau Knipping und zwei Moderatorinnen der SDF Klosterlangheim.

PRESSEMITTEILUNG DER ILE GESUNDES FICHELGEBIRGE E.V.



Im Zuge des Seminars wurde ein Rückblick über das bisher erreichte gegeben: die Organisationsstruktur des Vereins sowie Erfolge und Schwierigkeiten. Die begonnenen Projekte wurden aufgearbeitet und ein Aktionsplan für das weitere strukturelle und projektbezogene Vorgehen festgelegt. Die Teilnehmer sprachen sich einstimmig für einen Verbleib im ILE-Verbund aus und bewerteten die bisherige Zusammenarbeit als zielführend und konstruktiv.

Mit der erfolgreichen Zwischenevaluierung konnte ein Meilenstein für die weitere Kooperation gelegt werden, der es allen Beteiligten ermöglicht mit neuem Schwung die anstehenden Projekte umzusetzen.

Bad Alexandersbad, Bad Berneck, Bischofsgrün und Weißenstadt arbeiten im Rahmen der Integrierten Ländlichen Entwicklung zusammen. Als Heilbäder und Erholungsorte hat bei uns Gesundheit höchste Priorität. Unsere Heilmittel decken von Heilquellen über Kneipp, Naturmoor und Heilklima eine riesige Bandbreite ab. Aber auch Innenentwicklung, Daseinsvorsorge und Mobilität spielen eine große Rolle. Der Fokus liegt dabei immer auf der Symbiose von Tradition, Natur und Moderne, um unsere Region authentisch und zukunftsfähig zu gestalten.